



NOVIEMBRE 2024 | N° 114

# MÁS APOYO

**ACTIVIDADES DEL MES DE NOVIEMBRE**

San Luis Potosí, S.L.P

## SAN LUIS POTOSÍ SUPERA METAS EDUCATIVAS Y TRANSFORMA VIDAS



San Luis Potosí cierra este Octubre con un logro sobresaliente: un avance del 125 % en la meta anual proyectada para la educación de jóvenes y adultos. Este resultado significa que 45,992 personas concluyeron su educación básica, superando con creces los 36,710 objetivos previstos para este año.

Este logro es resultado del gran impulso del Gobernador Ricardo Gallardo Cardona al sector educativo, enfocado especialmente en los sectores más vulnerables de los 58 municipios y las comunidades más apartadas del estado.

El Instituto Estatal de Educación para Adultos (IEEA), bajo la dirección del Prof. José Luis Castro Castillo, expresó un profundo agradecimiento al mandatario estatal por garantizar que todos los potosinos tengan acceso y ejerzan su derecho a la educación.

### Una educación para transformar vidas

Estos resultados no solo representan números, sino historias de superación y resiliencia de jóvenes y adultos que ahora cuentan con nuevas herramientas para enfrentar los desafíos de la vida cotidiana.

La educación es un pilar fundamental para el desarrollo de un estado fuerte, y gracias a este esfuerzo conjunto entre gobierno y ciudadanía, San Luis Potosí avanza con paso firme hacia un futuro más prometedor.

## SAN LUIS POTOSÍ DESTACADO EN REUNIÓN NACIONAL

En representación de San Luis Potosí, el Instituto Estatal de Educación para Adultos (IEEA) estuvo presente en la 1.ª Sesión Extraordinaria de Directoras y Directores de los Institutos Estatales de Educación para Adultos, celebrada en la Ciudad de México.

El evento reunió a los líderes de las instituciones de todo el país para compartir experiencias, analizar estrategias y coordinar esfuerzos enfocados en la educación para jóvenes y adultos, con el objetivo de fortalecer los programas educativos y reducir el rezago en las comunidades más vulnerables.

Bajo la dirección del Prof. José Luis Castro Castillo, el IEEA de San Luis Potosí reafirmó su compromiso con las políticas educativas que priorizan el acceso igualitario al conocimiento, como un derecho fundamental para todas las personas.

Un espacio para la transformación educativa

Durante la sesión, se abordaron temas clave como la implementación de nuevas metodologías de enseñanza, el uso de tecnologías digitales y las estrategias para llegar a comunidades rurales y marginadas.



## IEEA SLP IMPULSA LA INCLUSIÓN DE MIGRANTES Y REFUGIADOS

El Instituto Estatal de Educación para Adultos de San Luis Potosí (IEEA) continúa avanzando en su compromiso con la atención educativa para personas refugiadas de Centroamérica y el Caribe, reafirmando su visión de construir un estado inclusivo y solidario.

En esta ocasión, se realizó la aplicación de exámenes a un grupo proveniente de El Salvador, Haití y Honduras, como parte del proceso para regularizar los niveles de primaria y secundaria. Esta acción se llevó a cabo mediante la Evaluación de Reconocimiento de Saberes, un mecanismo que reconoce los conocimientos previos de los participantes y les permite avanzar en su trayectoria educativa.

Una herramienta para reconstruir vidas  
A través de estas iniciativas, desarrolladas en conjunto con el Consejo Nacional de Educación para la Vida y el Trabajo (CONEVyT), se busca que las personas refugiadas puedan acceder a empleos dignos que les aseguren estabilidad y bienestar para sus familias.

“El acceso a la educación es una oportunidad para transformar vidas y brindar esperanza a quienes enfrentan grandes desafíos,” destacó el Prof. José Luis Castro Castillo, director del IEEA.

Con acciones como estas, San Luis Potosí demuestra su compromiso con la inclusión, la equidad y el reconocimiento de los derechos fundamentales de todos los individuos, construyendo un estado más humano y solidario.

